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印西市議会/平成 15 年第２回定例会報告（３） 
いつもお世話になっております。印西市議会第２回定例会は、６月 25 日で閉会しました。 
今回は６月定例会での「議案審議とその結果」を中心にご報告していきたいと思います。 
 

 議案審議とその結果    

議案第５号 工事請負契約の締結について 
 (内容) 手賀４号幹線整備工事（２工区）／ 排水路の設置工事です。 
（場所） 印西市大森地先 ＜国道 356 号線バイパス西側＞ ／工事延長 510,5 メートル 
（契約の方法） 指名競争入札 
（契約の金額） ￥519､750､000 
（契約の相手方） 千葉県美浜区幸町 1 丁目 2 番 20 号 
         株式会社 熊谷組 東関東支店 
 
（採決結果／可決） 。。。私は「反対」しました。 
 私はこの契約の締結に関して、何点か納得のできない点がありましたので 
 それを指摘し、充分な説明が受けられませんでしたので、反対しました。 
 
（疑問を持った点） 

1. 何故、この 5 億もの契約の締結に関する議案が当日配布されるのか？ 
2. 入札参加資格はどのようなもので、「熊谷組」は入札に相応しいと考えたのか？ 

また、落札後、当然工事に携わるわけだが、「民事再生法」が適用されるような 
事態が起こった場合、この工事の施工はどうなるのか？ 

 
（執行部の回答） 

1. ６/５に入札が行われ、資料を準備していたため、当日配布になってしまった。 
～私は、市のホームページにて「工事の発注予定」は公開されている*ため、ある程

度は資料作成もできるはずであり、議会への資料提出に対する準備不足（関係資料の

閲覧もできない）を指摘しました。 
 

* どなたでも「工事の発注予定」はホームページ上よりご覧になれます。 
 

2. 入札参加条件として、以下のような基準があることがわかりました。 
（今回は 19 社の応募があったことは議案審議資料より明らかになっています。） 

 
＊ 県内に入札のできる支店、営業所がある者 
＊ 土木一式工事の総合評点が 1350 点以上の者 
＊ 指名停止措置を受けていない者 
＊ 当該工事と同種の実績がある者 
＊ 会社更生法の更生手続き開始決定のされていない者、または民事再生法の 

再生開始決定がされていない者は参加できない。 
  ＊ 一級土木施行管理技師を専任で配置できること。 
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 （「熊谷組」については「（過去の）指名停止条件」がなく、印西市では問題ないと 
 判断したとのことです。尚、万が一のことがあっても工事の遂行は補償されているとの 
 回答もいただきました。しかし、これでいいのでしょうか？私は納得できませんでした。 
 ～ 議会前日の熊谷組の株価は￥26 でした。 
 私はこの点に関して、「ゴーイング・コンサーン**」による開示制度による公開された、 
 熊谷組自ら認めている「債務超過」を示し、入札制度のあり方をも問いました。 
 
 **ゴーイング・コンサーン（Ｇｏｉｎｇ Ｃｏｎｃｅｒｎ＝ＧＣ） 
「企業の存続可能性」とか「継続企業の前提」などと訳される。ＧＣ開示制度は、もし 
 今後企業としての存続ができないような事情がある場合には、決算発表などにあたって、 
 正直に情報を開示しなければならないという考え方に基づいている。 
 

議案第２号 平成 15 年度印西市一般会計補正予算について 
（採決結果／可決） 。。。私も「賛成」しました。（全員「賛成」） 
～歳入歳出予算の総額にそれぞれ 2170 万 2 千円追加し、歳入歳出予算をそれぞれ 
 194 億 8376 万８千円とするものです。 
 
＊ 県緊急地域雇用創出特別基金事業 
   財産管理台帳整備事業          4 人（半年）の雇用 1235 万 1 千円 
   土地家屋課税台帳データーベース作成業務 5 人（半年）の雇用 584 万 9 千円 
 
＊ 青少年対策費 
   青少年相談員運営に要する経費      29 万 3 千円 

その他。。 
議案第１号 
 印西市青年館の設置および管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について 
（採決結果／可決） 。。。私も「賛成」しました。（全員「賛成」） 
 
 船穂青年館、白幡青年館の廃止を決定するものです。 
 それぞれ、コミュニティセンターの設置、町内会集会場の設置によるものです。 
 

 平成 15 年印西市議会第 2 回臨時議会が開催されました。    

7 月 7 日（月曜日）に開催され、工事請負契約の締結（大森小学校管理教室棟改築）、 
水道事業会計補正予算の 2 議案が審議されました。詳細は次号にてお知らせいたします。 
（両議案とも「可決」されております。） 
 

 平成 15 年印西市議会第 3 回臨時議会が開催されます。    

7 月 22 日（火曜日）に一般会計補正予算の審議が予定されています。 
～歳入歳出予算の総額にそれぞれ 184 万円追加し、歳入歳出予算をそれぞれ 
 194 億 8560 万８千円とするものです。（ＪＲ成田線複線化促進活動／「市民号***」に 
関する議案が予定されています。） 
 
***「市民号」 昨年の印西市民号は「バス」で実施。 「稲取温泉の旅」（02/11/12-11/13）  
 
いつもご声援、ご支援ありがとうございます。次回は 7 月末～8 月初旬の発行を予定して 
おります。次回も、引き続き 6 月議会の報告を行うとともに、2 回の臨時議会の報告も 
行ってまいります。この紙面へのご意見に限らず、市政全般へのご提言、ご批判、皆様か

らのご相談はいつでも承ります。あるべき市政の姿を求めて皆様と考えていきたいと思い

ます。よろしくお願い申し上げます。               ぐんじとしのり 


